

menganalisis apakah ada perbedaan persepsi antara mahasiswa akuntansi perguruan tinggi yang berbasis agama islam dengan mahasiswa akuntansi perguruan tinggi yang berbasis agama *non*-Islam terhadap perbankan syariah. Didalam penelitian ini nantinya sedikit banyak juga akan mengetahui gambaran tentang sikap dan perilaku mahasiswa akuntansi terhadap perbankan syariah, karena persepsi seseorang terhadap sesuatu akan mempengaruhi sikap dan nantinya akan berpengaruh pada perilaku pada diri orang tersebut.

Bertitik tolak dari latar belakang tersebut, maka penulis dalam melakukan penelitian mengambil judul: “PERSEPSI MAHASISWA AKUNTANSI PERGURUAN TINGGI ISLAM DENGAN MAHASISWA AKUNTANSI PERGURUAN TINGGI *NON*-ISLAM TERHADAP PERBANKAN SYARIAH”.

1.2. Rumusan Masalah Penelitian

Berdasarkan latar belakang tersebut penulis merumuskan masalah penelitian, apakah ada perbedaan persepsi antara mahasiswa akuntansi yang kuliah di perguruan tinggi yang berbasis agama Islam dengan mahasiswa akuntansi perguruan tinggi yang berbasis agama *non*-Islam terhadap perbankan syariah?

Berdasarkan kerangka teoritis, maka instrumen penelitian yang berupa persepsi mahasiswa akuntansi perguruan tinggi berbasis Islam dan mahasiswa akuntansi perguruan tinggi berbasis *non*-Islam, diskenariokan dalam pernyataan berikut:

1. Pengetahuan tentang perbankan syariah

Sistem perbankan syariah adalah sistem perbankan yang sesuai dengan syariat Islam. Pernyataan B I. No. 1,2, dan 3.

2. Karakteristik perbankan syariah

Karakteristik perbankan syariah didasarkan pada tiga alasan utama, yaitu (1) Adanya pandangan bahwa bunga (*interest*) adalah riba (prinsip keadilan), (2) Penyerahan resiko usaha terhadap pihak lain dinilai melanggar norma keadilan (prinsip kesederajatan), (3) Proses transformasi kehidupan sosial ekonomi masyarakat kearah kehidupan yang harmonis antara material dan spiritual (prinsip ketentraman). Pernyataan B II. No. 1,2, dan 3.

3. Ciri-ciri perbankan syariah

Aktivitas ekonomi Islam dalam hal ini perbankan syariah mempunyai ciri-ciri yang berbeda dengan perbankan konvensional. Pernyataan B III. No. 1 dan 2.

4. Produk-produk perbankan syariah